
話し合いの様子

委員長や各クラスの代表が集まり、代表委員会
を開きました。今回は6年生を送る会のスローガ
ンについての話し合いです。各学級からのアイデ
アやそれぞれの意見を出し合い、活発な話し合い
になりました。

２月２日（木）代表委員会


